

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Donnerstag, 26.03.15 um 12:10 Uhr:

Sport: Leine-Pokal: Alyssa Kobbelt turnt auf den dritten Platz

Aus ganz Deutschland kamen am vergangenen Sonnabend die Athleten in die Halle der Albert-Einstein-Schule, um auf dem nationalen Leine-Pokal der Trampolinabteilung des VfL Grasdorf wieder zu zeigen, was sie im vergangen Jahr neues gelernt haben und um sich in verschiedenen Wettkampfklassen neu zu messen.

laatzen. Der Leine-Pokal wird jährlich von der Trampolinabteilung des VfL Grasdorf ausgerichtet und richtete sich an junge Nachwuchsturner zwischen acht und 18 Jahren. Nach einem spannenden Vormittag ging es in die Mittagspause, die der Förderverein Trampolinturnen Grasdorf ausrichtete.

Nach der Mittagspause konnten die Grasdorfer Marie Barrios, Alyssa Kobbelt und Ole Hill ihr Können unter Beweis stellen. Alle drei turnten ihre Pflicht- und Kürübung fehlerfrei durch. Marie und Ole mussten sich der starken Konkurrenz aus ganz Deutschland geschlagen geben. Für Alyssa Kobbelt ging es weiter. Sie turnte ihre Finalübung mit einer Schwierigkeit von 5,4 wieder fehlerfrei durch und zeigte starke Nerven. Dafür wurde Sie mit dem dritten Platz und einem Pokal belohnt.



Alyssa Kobbelt schaffte es mit ihrer Leistung auf den dritten Platz beim Leine-Pokal.

von Redaktion LeineBlitz

Erstellungsdatum: 26. March. 2015, 14:19 Uhr Copyright © 2015, K3 Media, Pattensen.